

正蓮寺川公園に

100以上!?

アートを設置を通じてみなさんにより愛される正蓮寺川公園をめざします!

整備が完成すれば、なんと甲子園球場の約5個分という大きさになる正蓮寺川公園。
2025年に大阪・関西万博をひかえ、また区制100周年をむかえる此花区では、『konohana permanente 100+(コノハナ ペルマネンターレ ヒャクプラス)』というプロジェクトで、将来的に100以上のアートをこの公園に設置する予定です。アートのまちとして、未来が楽しみ!

konohana permanente 100+ とは

- ★ペルマネンターレは、「永きにわたって持続していく芸術祭」を意味しています。
- ★ヒャクプラスは、将来的に100以上のアート設置をめざしているからです。



プロジェクトの テーマとコンセプト

此花区で開催される大阪・関西万博にゆかりの深いコトバを使い、人々がいのちを輝かせつづける意味をこめて、「いのちの輝き脈々と、未来へ」がテーマ。アートを通じて、みんなのココロに響くプロジェクトであることを願っています!

【問合せ】まちづくり推進課(総合企画) ☎6466-9683/66-9683